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ENTE D’AMBITO NAPOLI 1 

 

CONSIGLIO   17 DICEMBRE 2024 

 

SI PROCEDE ALL’ APPELLO  
 
ASSENTI: ARGANO, D’ANNA ANTONELLA, LETTIERI RAFFAELE, MARZANO PIETRO, PERRINO 
NICOLA, CAVALLO ANTONIO, LIGUORI LUCIA, OTTOBRE RENATO, PELLICCIA MASSIMO, 
PERROTTA ANTONIO. 
PRESENTI N. 16 
  
 
PRESIDENTE: siamo 16, quindi la seduta è valida. Passerei subito, visto i numerosi impegni di 
ognuno di voi, al primo punto all’ordine del giorno.  
 
SI COLLEGA RAFFAELE LETTIERI – PRESENTI N. 17 
 
PRESIDENTE: cedo la parola al sindaco Cirillo. 
 
CIRILLO: Allora solo per precisare alcune cose. Durante queste ultime ore, in base alle 
interlocuzioni che stiamo avendo da tutti i componenti dell’Ato, dove si stanno manifestando 
perplessità rispetto a delle attività che sono state fatte dall’Ato negli ultimi giorni, dove alla fine 
si registra una mancata “discussione e coinvolgimento” da parte dell’interno consiglio su tutte le 
scelte. Questo è un ragionamento che si è posto tra tutti i consiglieri dell’ambito, e in un 
ragionamento che è stato fatto qui, ma è stato fatto anche con alcuni dei consigli che sono 
presenti, era che il primo punto che volevamo approvare era quello per quanto riguarda la 
convenzione della città metropolitana per quanto riguarda quello che ci hanno fatto gli Ato 2 e 
3, perché certamente non possiamo rimanere i nostri territori dal primo gennaio 2025 con la 
spazzatura a terra assolutamente. Quindi era di approvare questo punto e se tutti i colleghi sono 
d’accordo, di rinviare a stretto giro ma anche in presenza, tutti gli altri punti perché questo è 
quello fondamentale per tutti quanti noi. Per quanto riguarda invece gli altri atti tutti quanti, se 
possiamo fare un paio di giorni, non lo so, al fine di, compatibilmente tutti quanti noi 
incontrarci, fare anche un chiarimento, perché il chiarimento è fondamentale per tutti quanti, 
perché a volte si possono generare equivoci, o si possono creare delle condizioni che non sono 
più presupposti per cui noi siamo in questa azienda, allora la volontà almeno del tavolo qui con 
tutti e tre i sindaci, con Antonella e Cresce Russo, se era possibile approvare questo punto e poi 
di rinviare in presenza, preceduto da un incontro informale e poi convocare, perché secondo il 
mio punto di vista sarebbe anche ipotizzabile fare quasi un esecutivo per affiancarti, perché io 
come sindaco, ma anche tutti quanti gli altri, non possiamo seguire in modo chiaro l’Ato. Allora 
era proprio per dare dinamica allo stesso Ato. 
 
PRESIDENTE: io sono assolutamente d'accordo, ve l'avrei proposto appena approvato il verbale, 
sono sulla stessa linea, quindi vi chiedevo solo una riflessione, visto che state in sede di 
riflessione e ne sono contento, al limite di accorpare anche il rendiconto 2023, è una cosa 
tecnica, che praticamente insieme ai residui è una cosa di contabilità. Tutti voi siete 
amministratori questo non dovrebbe assolutamente incidere su quello che voi mi avete 
paventato. 
 



2 
 

CIRILLO: va bene, perchè  noi dovremmo fare il 24, ma stiamo ancora con il 23, ma il rendiconto 
è solo un atto contabile. Per me non c'è problema, però io suggerirei in modo chiaro, insieme al 
direttore generale, di fare un incontro, cercare di lavorare anche sotto questo punto di vista in 
modo tale da poter trovare una sinergia tra parte di tutti quanti e togliere eventuali equivoci  
che potrebbero nascere rispetto a delle azioni che devono mettere in moto l’Ato. Questo è il 
suggerimento che faccio a tavolo, però per me va bene, per il tavolo qui con me, va bene sia per 
quanto riguarda il rendiconto, ma in particolare quest’approvazione della convenzione perchè  è 
la stessa che ha fatto la regione Campania, la citta metropolitana e gli altri due ATO, che senza 
nulla toccare, e senza nulla sconvolgere.  
 
PRESIDENTE: Allora io sono assolutamente d'accordo. L'unica cosa che vi chiedo l'incontro, 
come ve le ho chiesto altre 15 volte documentate, ogni qualvolta l'ho chiesto sulla chat non ho 
mai avuto una data utile, quindi tra di voi nominate uno che si fa il portavoce, organizzate 
l'incontro per me va bene anche a Natale. Però non mi costringete come al solito a fare 3000 
telefonate e poi puntualmente al pre-consiglio nessuno viene. Questo lo dico, come dire, anche 
per rispetto di uno sforzo che il sottoscritto ha profuso. C'è la chat a testimonianza, tantissime 
volte “vediamoci - vediamoci – vediamoci”, così come anche la gita, però io capisco gli impegni, 
la cosa mi rende felice, per cui sono d'accordo fatemi sapere la data, me la indicherete voi così 
in questo modo mi farete anche un piacere. 
Sono d'accordo con voi per l'inversione dell'ordine del giorno, quindi approvare la convenzione 
che vorrei rimanesse a verbale, frutto di un lavoro incredibile del sottoscritto e dell'assessore tra 
la regione, città metropolitana e tutti i vari addetti, varie riunioni che si sono svolte, che anticipo 
fino adesso, vorrei che fossi dalle prossime volte accompagnato, perché non è nemmeno giusto 
che vada sempre io e il direttore. Quindi anche una delegazione di consiglieri, mi fate i nomi e i 
cognomi, così mi accompagnerete a tutte le riunioni, a qualsiasi ora si svolgono e dove si 
svolgono. Credo che sia una modalità giusta e la reputo assolutamente in linea con quello che è 
il sentire dei consiglieri.  
Senza ulteriore indugio, se siete d'accordo per i riaccertamenti, i rendiconti e l'approvazione 
della convenzione di città metropolitana. Ditemi come vogliamo regolare.  
Quindi metto a votazione l'inversione dell'ordine del giorno il punto cinque.  
 
GENNARO TROIANO: parlo anche a nome di Marco Colurcio che è qui con me, solo per  
manifestare che siamo anche noi d'accordo con la proposta fatta dal sindaco Cirillo 
dell'inversione, io però non ho capito una cosa ed è un mio limite, se invertiamo e poi il resto 
dei capi all'ordine del giorno li rinviamo, o invertiamo solo e poi proseguiamo per il resto dei 
capi all’ordine del giorno? Questo in verità io non l’ho capito. 
 
PRESIDENTE: se ho capito bene si approvano soltanto l’inversione e gli argomenti oggetto 
dell’inversione, e il resto si rinvia. 
 
GENNARO TROIANO: okay, penso di aver capito anche io questo, quindi sono d'accordo con 
questa linea. 
 
PRESIDENTE: Riassumendo, la prima inversione dell'ordine del giorno è il punto 5, poi seguono il 
2 e 3, che sono due atti tecnici, va bene per voi?  
 
L’ASSEMBLEA ACCETTA 
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PUNTO N. 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO: 
“APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE”. 
 
 
PRESIDENTE: se non ci sono interventi passiamo alla votazione. 
 
L’ASSEMBLEA APPROVA 
 
 
 
 
PRESIDENTE: votiamo adesso per l’inversione dell’ordine del giorno per la discussione del punto 
5. 
 
 
L’ASSEMBLEA APPROVA 
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PUNTO N. 2 (EX 5) ALL’ORDINE DEL GIORNO: 
“APPROVAZIONE CONVENZIONE CITTÀ METROPOLITANA.” 
 
 
PRESIDENTE: Spendo trenta parole, non di più. Convenzione che vi è stata già girata a frutto di 
un intenso lavoro mio e del direttore con gli altri Ato. Convenzione che in base alla modifica 
della legge regionale consente a Città Metropolitana e agli ATO di firmare una convenzione, cioè 
di approvare uno schema di convenzione con cui poi andremo in Città Metropolitana a firmare 
la convenzione per la gestione unitaria degli impianti.  
Se non ci sono interventi passiamo alla votazione. 
 
L’ASSEMBLEA APPROVA 
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PUNTO N. 3 (EX 2) 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO: 
“RIACCERTAMENTO RESIDUI ATTIVI E PASSIVI AL 31 DICEMBRE 2023.” 
 
 
 
PRESIDENTE:  Trattasi di atto tecnico, i documenti li avete ricevuti. 
Se non ci sono interventi passiamo alla votazione. 
 
L’ASSEMBLEA APPROVA 
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PUNTO N. 4 (EX 3) 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO: 
“RENDICONTO 2023.” 
 
 
SI COLLEGANO: ANTONELLA D’ANNA E LUCIA LIGUORI – PRESENTI N. 19 
 
 
PRESIDENTE: Anche questo è argomento assolutamente tecnico che fotografa ciò che è stato, lo 
pongo alla votazione se non ci sono interventi. 
 
L’ASSEMBLEA APPROVA 
 
 
 
PRESIDENTE: se nessuno chiede la parola direi che il consiglio può terminare qui.  
Allora qualche mia piccola comunicazione, nel ringraziarvi ovviamente, vi dicevo aspetto la data 
a strettissimo giro del pre-conseglio, vi pregherei di farmi pervenire i nomi di chi si prende un po 
l'incarico di fare questo incontro che magari avrà più fortuna del sottoscritto. 
Prima di chiudere volevo richiamare la vostra attenzione sui punti all'ordine del giorno che 
abbiamo rinviato, abbiamo la modifica del regolamento di contabilità che riguarda il parere dei 
revisori dei conti, cioè per snellire un po' la procedura del nostro ente, abbiamo studiato un po' 
il nostro regolamento, i revisori per emettere un parere in alcuni casi prendono 20 giorni, visto 
che ci troviamo vorreste per caso approvare questo che è un regolamento che consente di avere 
il parere in cinque giorni senza comprimere invece la tempistica prevista sul bilancio e sugli altri 
che sono dieci giorni? Sottopongo alla vostra attenzione.  
 
CIRILLO: Scusami, è un atto importante che effettivamente snellisce anche i lavori del consiglio 
dell’Ato, però la mia domanda è: siccome noi abbiamo detto che noi abbiamo bisogno di questo 
momento di confronto, farlo adesso e farlo anche la prossima volta non cambia assolutamente 
nulla, perché non fare la convenzione con Città Metropolitana e con Sapna è un problema che si 
ricadeva su tutto il funzionamento del ciclo dei rifiuti, invece per questa delibera qui io penso 
che abbiamo bisogno di questo piccolo momento di confronto e quindi potremmo votarlo la 
prossima volta. 
 
PRESIDENTE: Ottimo, sono d’accordo e vi ringrazio. 
Se tutto è chiarito un saluto a tutti quanti voi, ci risentiremo per gli auguri.  
Grazie buonasera a tutti.  
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